



FUE ERROR DE PRESIDENCIA PUBLICAR TUIT DE INVESTIGACIÓN DE FGR VS "ALITO": AMLO

Dijo que fue una servidora pública de Comunicación Social la responsable

CLAUDIA BOLAÑOS

El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador informó que fue un error publicar desde la cuenta del Gobierno de México, un tuit en el que se informó que la FGR inició una investigación contra Alejandro Moreno Cárdenas, "Alito", líder nacional del PRI.

El presidente López Obrador aseguró que su gobierno no promueve ningún juicio.

Señaló a una servidora pública de Comunicación Social como la responsable, y que por eso se borró la publicación.

Dijo que es un asunto de la Fiscalía General de Campeche, y descartó que su gobierno actúe con mala fe en el tema.

"Nosotros no actuamos de mala fe, en este caso del presidente del PRI, hasta donde sé, es un caso la Fiscalía de Campeche"



López Obrador señaló que su gobierno "no promueve ningún juicio". Cuartoscuro

"Fue un error que se cometió aquí, porque nosotros no teníamos porque difundir eso, la fiscalía tenía información que alguien filtró y se dio a conocer aquí de Comunicación (Social),

no fue Jesús (Ramírez, vocero) fue una persona... una compañera que trabaja aquí, y una vez que se dieron cuenta de que fue un error, porque yo pedí informes, se bajó la publicación, bueno fue decisión del mismo Jesús", aseguró.

Aclaró que es una investigación de la Fiscalía de Campeche y esta fue quien solicitó al Instituto Nacional de Migración (UNAM) una alerta en contra del líder priista.

"Esa alerta llega el mismo día que sale el dirigente del PRI a Europa, que la verdad está en su derecho de ir a denunciar lo que quiera (sobre un hostigamiento y persecución en su contra del gobierno), no pasa absolutamente nada".

El presidente además aseguró que "Alito" Moreno fue quien tardó demasiado tiempo en llenar unos oficios necesarios para el Instituto Nacional de Migración (INM). ●